

Le patron de la diplomatie burundaise a été reçu lundi à Paris par Rama Yade

@rib News, 19/06/2009 Entretien de Rama Yade avec le ministre des Relations extérieures et de la Coopération internationale du Burundi, M. Nsanze (France Diplomatie - 15 juin 2009) Le ministre des Relations extérieures et de la Coopération internationale du Burundi, M. Nsanze, ainsi que M. Mbunde, président de la Commission permanente de la Justice et des droits de l'Homme à l'Assemblée nationale burundaise ont été reçus lundi 15 juin par la secrétaire d'État chargée des Affaires étrangères et des droits de l'Homme, Mme Yade. M. Nzanze a remercié la France pour son engagement constant auprès des autorités et de la population burundaises, dont témoignait encore le déplacement de Mme Yade au Burundi en février dernier.

Mme Yade a pour sa part salué les développements positifs intervenus ces dernières semaines au Burundi comme l'intégration des FNL dans les institutions ou l'agrément récent du parti MSD de l'opposant Alexis Sinduhije, convoqué la situation avec le Président Nkurunziza en février dernier. Elle a rappelé l'attachement de la France à la place d'un cadre apaisé et consensuel pour la tenue des élections générales de 2010. La secrétaire d'État a salué les mesures prises dans la lutte contre les violences sexuelles tout en regrettant particulièrement la criminalisation de l'homosexualité dans le nouveau code pénal, une mesure qui va à l'encontre des engagements internationaux souscrits par le Burundi. Dans la suite de la visite du Président de la République, Nicolas Sarkozy, en République Démocratique du Congo en mars dernier, a encouragé les autorités burundaises à s'engager dans la relance de la coopération régionale et rappelé la volonté de la France de poursuivre son effort et son engagement aux côtés du Burundi.